



ひとむすびのフードバンク

～フードバンク東広島～ vol.01



2023年2月18日

ついに初回開設！！

2023年2月18日より、ひとむすびのフードバンクが開設しました。「地域内で余ったものを通して、ありがたいの循環をつくりだす」を理念に掲げ、初日より大変多くの方にご利用いただいています。開設にあたりご協力いただいたすべての皆様へ改めて感謝申し上げます。



2か月が経ちました！

毎月8のつく日に、西高屋駅近くの空き家の一角で開設しています。食品を受け取りたい方は、どなたでも来ていただけます。正面入口より、受付(時間・人数のみ記入)を行い食品を自由に持ち帰ることができます。在庫状況に応じて個数制限を設けています。食品の提供は、フードバンク裏の事務所にて受け付けています。

試行錯誤の日々ですが、活動は少しずつ軌道に乗り始めてきました。このような活動報告を年4回発行予定です。お読みいただければ大変嬉しく思います。

各種メディアに
紹介されました！

- ・中国新聞 2/20 (月) 朝刊
- ・テレビ新広島 2/21 (火) TSSライク！
- ・NHK広島 お好みワイドひろしま

そもそもフードバンクって？

どうして東広島に？

フードバンクとは、企業や個人から余ってしまった食品を提供いただき、必要とする個人や団体へ届ける活動です。

これまで東広島にフードバンクはなく、余った食品に対する地域全体でのハブ機能の重要性が高まっていました。そこで、ひとむすびは2022年夏より約8か月間かけて、行政・企業・社会福祉協議会などと連携し立ち上げました。

毎月の利用状況

【食品の提供】		【食品の受取】	
2月：25件	384点	2月：68組	112人
3月：31件	1242点	3月：93組	148人
4月：12件	435点	4月：88組	114人

食品の取扱い数、利用人数はともに増加しています。食品の受取は、個人では家族連れや単身の方、留学生も含めた学生～年配の方まで幅広い世代に利用されています。団体では、子ども食堂や包括支援センターの方などが来られており、必要とする人や団体へ届けています。

西條商事(株)様・第一生命保険(株)様より 多くの食品を提供いただきました！

3月には西條商事(株)様、第一生命保険(株)様より、大変多くの食品をいただきました。いつもフードバンク事業にご協力いただきまして誠にありがとうございます。いただいた食品は、必要とする個人の方や、子ども食堂などへ届けることができました。

西條商事(株)様は、2月の開設初日にも多くの食品を提供くださり、今回は店頭でのフードドライブで回収した60キロを超える食品をいただきました。また第一生命保険(株)様は、社内や営業先でのフードドライブで回収された70点近くの食品を提供いただきました。

個人の方も毎回多くの食品を提供してくださっています。余った食品がありましたら、お気軽に開設日にお持ち込み下さい。



ご協賛企業の皆様

フードバンク事業にご協賛いただいている企業の皆様です。いつもご支援してくださり、心より感謝申し上げます。今後ともよろしく願いいたします。



SHOJI
ショジョ



Think Group



藤田 歯科 医院
FUJITA DENTAL CLINIC

ひとむすびより

今後は地域性に合わせた安定的な運営を目指していきます。またモノの受け渡しに限らず、地域と人のつながりが生まれる場所をつくりたいと考えています！

(伊藤)

皆さんのおかげで無事に初回開設することができました。たくさんの温かいサポートやありがとうございますに触れることができています。(西)

開設日には多くの方にご利用いただき、ありがとうございますの循環ができていると感じます。日々工夫をしながらこれからも頑張ります！(貞本)

コミュニケーションボード カードの紹介

フードバンクを利用された皆様にメッセージカードへの記入をお願いしています。とても温かい言葉がコミュニケーションボードに溢れています。一部ですが、紹介させていただきます。

<食品を受け取られた方>

- すごく助かります！ありがとうございます♡
- 制度だけでは対応が難しかったので助かりました

<食品を提供された方>

- 少しですが、いただいでください
- 助けあいの輪を広げたい

